

Schülerin spendete Haare

MARIA ANZBACH Die Maria Anzbacher Schülerin Sophie Mayer trug seit Jahren langes Haar. Sie hat sich immer nur die Spitzen schneiden lassen. Jetzt hieß es aber: Haare ab – und das für den guten Zweck.

„Ich habe 30 Zentimeter meiner Haare gespendet, damit daraus eine Perücke für krebserkrankte Kinder oder Erwachsene gemacht werden kann, welche sich sicher daran erfreuen und sonst vielleicht eine Glatze haben“, erzählt die Schülerin. Für ihre neue Frisur und die gute Tat gab es schon viele positive Komplimente, auch als sie zum Ministrieren in Kirche kam.



▲ Ihr langes Haar ließ sich die Schülerin Sophie Mayer abschneiden. Aus den Haaren wird eine Perücke für krebserkrankte Kinder oder Erwachsene gemacht.



▲ Schon viele Komplimente bekam die Schülerin für ihre neue Frisur, und auch für die gute Tat.
 Fotos: privat